

KPR Massal FLPP Tapera Expo Bank Sulsebar Barru, Begini Penjelasan Owner Perumahan Babana Permai

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JOURNALIST.ID

Nov 29, 2022 - 06:51



Kegiatan KPR massal Tapera Expo ini di fasilitasi oleh kepala cabang Bank Sulsebar kabupaten Barru M Syahrir

BARRU- Owner Perumahan Babana Permai Kabupaten Barru, Jamil hadir akad massal Kredit Pemilikan Rumah (KPR) sejahtera dan Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP) di Bank Sulsebar cabang Barru, kota Barru,

Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan, pada Senin 28 November 2022.

Perumahan Babana Permai masuk kategori KPR Sejahtera FLPP merupakan program kredit pemilikan rumah.

"Kehadiran kami di Bank BPD untuk sebagaimana mengikuti program Tapera Expo berbagai kemudahan yang ditujukan bagi Masyarakat dengan penghasilan tertentu dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) yang dikelola oleh Tapera Expo yang disalurkan oleh Bank Sulselbar Cabang Barru," kata Jamil owner Perusahaan Perumahan babana Permai Barru.

Kegiatan KPR massal Tapera Expo ini di fasilitasi oleh kepala cabang Bank Sulselbar kabupaten Barru M Syahrir yang dihadiri sejumlah owner perusahaan properti Perumah kabupaten Barru.



Selain itu Owner perusahaan properti Perumah Babana Permai taat hadir dalam kegiatan Tapera Expo Bank BPD Barru dikarenakan adanya kerjasama yang baik dalam membantu warga Barru memiliki rumah pertama.

Diakui oleh sejumlah penghuni Babana Permai sampai saat ini belum ada yang mengeluhkan terkait pelayanan dan syarat yang dilakukan nasabah melalui program KPR BPD Sulbar cabang Barru.

"Alhamdulillah berkat tim yang ditugaskan oleh owner Babana Permai kita terlayani dengan baik dan sangat membantu dalam proses KPR dan tanpa ribet,"

ucap salah satu penghuni rumah Babana Permai Barru nomor 29.



PEMBUKAAN TAPERA PROPERTY EXPO

AKAD MASSAL KPR FLPP SE-INDONESIA

SENIN, 28 NOVEMBER 2022



Penting diketahui bahwa Perumahan Babana Permai Barru hunian nyaman dengan fasilitas yang memadai seperti jalan utama rabat beton, jalan lainnya gunakan paving blok K350, air bersih PDAM sudah cukup lancar gunakan pipa khusus dari pipa induk saluran PDAM serta penerangan lampu jalan yang luar biasa dan aman dari Banjir.

Kantor Pemasaran Perumahan Babana Permai Barru:
JL. LASAWEDI PERUMAHAN BABANA PERMAI BLOK B NO. 07 SULAWESI SELATAN, KAB BARRU, BARRU, COPPO
Telp : 081355090946
Email : Jamil.85@yahoo.com

(Hasyim)